
 
令和 6 年度高峰小学校運動会 

                                  高峰小学校⾧ 米澤 明範 

 6 月 1 日（土）運動会を実施しました。台風接近の予報もあり天候が心配されましたが、前日の午後には
雨も上がり、予定通りのプログラムを行うことができました。 

団体種目や表現活動の練習については、ＧＷ明けから本格的に取り組みはじめましたが、毎日の積み重ね
の継続で日に日に上達していく姿が見られ、当日はその成果を十分に発揮することができました。児童会は
スローガン決定や全校種目で企画の中心となり、そのための話し合いや情報発信など行い、リーダーシップ
を発揮してくれました。また応援団は紅白それぞれ 6 年生が中心となって団を引っ張り、団⾧中心に盛り上
げる姿は、「自分が 6 年生になったら、あんなふうにやってみたい」と下級生に思わせる活躍だったと思い
ます。PTA 種目も本部役員の皆様中心に企画運営していただき、盛り上がりました。 

新年度がスタートし、初めて全校で行う大きな行事がこうして無事実施できたのも、保護者、地域の方の
ご協力や、中学生のボランティアの活動などの支えがあってのものです。この行事を通して子どもたちの自
信につながるとともに、仲間づくりの一助にできました。携わっていただいた皆様に感謝申し上げます。高
峰小学校は地域とともにある学校として教育活動を継続してまいります。今後ともよろしくお願いいたしま
す。 
 

応援団⾧に質問!       
Ｑ.最後の運動会、どんな気持ちで臨みましたか? 
赤組団⾧:最高に盛り上がる運動会にしたいと思い、全力で楽しむことを意識しました。 
白組団⾧:みんなが運動会を楽しむために、全力で大きな声で応援しました。 
Q．運動会を終えての感想は? 
赤組団⾧:みねっ子全員の大きな応援のおかげで、一人一人が素晴らしく輝いていたと思います。 
白組団⾧:ぼくもみんなも、運動会をありったけの力で盛り上げられたと思います。 

赤組団⾧:榎本 瑛斗 白組団⾧:平林 汰月 
              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

   

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会担当より 
好天に恵まれた６月１日（土）、高峰小学校第１３０回運動会が、行われました。 
これまでの練習の成果を存分に発揮し、どの種目にも全力で取り組み、大きな声で友達を応援する、そん

なみねっ子の素晴らしい姿を見ることができました。 
保護者の皆様や地域の皆様のご協力で無事運動会を終わることができ、心から感謝申し上げます。         

運動会担当:内藤雄大 
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学校図書館の取組  
 本校は学校図書館全体計画のもと、児童の読書活動の推進を図って 
います。図書館運営方針を「本と子どもをつなぐ。本と授業をつなぐ。 
本と先生をつなぐ。」としており、具体的な取組としては、朝の読書、 
図書ボランティアの活動、図書委員会による活動等行っています。定 
期的に図書指導員の方に来ていただいたり、今月からはおはなしぱれ 
っとさんの読み聞かせもスタートしています。6 月、図書委員会では 
読書月間として「読書の木」を児童昇降口に掲示し、児童が読んだ本 
を紹介したり、先生のおすすめの本を紹介する取組をしました。子ど 
もたちが多くの本にふれ、読書の楽しさを体感してもらえるとうれし 
いです。 

主な行事予定 
7 月 
２日（火）朝会 クリーン活動 
３日（水）あすなろ教室 
５日（金）クラブ活動 
９日（火）児童朝会 ギュッと day 

１０日（水）あすなろ教室 
１５日（月）ノーＴＧデー 
１７日（水）給食終了 6 年生授業参観・懇談会  
１８日（木）特別日課３校時 
１９日（金）終業式 特別日課３校時 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはなしぱれっとさん 

読書の木 

児童代表の言葉                        

 みねっ子のみなさん、運動会を全力で楽しむことができましたか。私は小学校最後の運動会、全力で楽し
むことができました。運動会はこれで終わってしまいましたが、これからの学校生活でも心を一つにして、
みなさんの力で高峰小学校をよい学校にしていきましょう。  
 保護者の皆様、先生方、そして地域の皆様、たくさんの応援をありがとうございました。 

児童会⾧ 沼田 鈴華 
 

学校運営協議会 
 6 月 18 日（火）第 1 回学校運営協議会を開催
しました。今年度は 8 名の地域の方に委員をお
願いしています。授業参観後、地区や学校の情報
交換、意見交換をしました。今後も組織的な連携
をし、児童に還元していきたいと思います。 

 
随時更新しています。 
ぜひ、ご覧ください。 

 


